

# wie man sie behandeln muß

Fähigkeiten auf erstere hinlenken, von letzteren nach bestem Wissen fernhalten. Die Kraft ihrer impulsiven Natur führt leicht zu Uebertreibung und selbst Indiskretion. Ihre „Sternfarben“ sind: blaugrün, blutrot, scharlachfarben, überhaupt alle roten Nuancen: ihre Blumen: Geißblatt, Enzian, rote Nelke; ihre Steine: Topas und Mondstein. Der passendste Partner für sie müßte ein Krebs- oder Fisch-Mann sein. Die Aufgabe ihres Mannes ist vereinfacht durch die ihr angeborene absolute Treue; so stark sie zu lieben versteht, so kühl und abweisend ist sie Fremden gegenüber. Sie übt eine starke Anziehungskraft aus und besitzt ausgesprochenen Sex appeal. Das geht soweit, daß ihre Anbeter sich in eine Leidenschaft für sie steigern, die anscheinend jedes höhere Gefühl ausschließt. Darum gehört es zu ihren Hauptaufgaben, ihren starken Einfluß zu gebrauchen, um die Menschen ihrer Umgebung auf eine höhere Ebene zu geleiten.

## Die Schützin

Zwischen dem 23. November und 22. Dezember geboren, ist in ihrem engeren Kreis sehr beliebt, und bei den anderen macht sie sich Freunde. So sehr sie Menschen anzuziehen weiß, so oft stößt sie sie wieder durch rücksichtsloses Benehmen und eine zu offenherzige Sprechweise ab. Kann sie diese angeborenen Nachteile einer so aufrichtigen Natur bekämpfen, so ist ihr Zuneigung und Anerkennung überall gewiß. Nervös, stolz, übersensibel leidet sie oft selbst unter ihrer Impulsivität. Sie läßt ein Projekt wieder fallen, noch ehe

sie es recht in Angriff genommen, und es sollte das Bemühen des Mannes sein, Geduld und Ausdauer in ihr wachzurufen. Andererseits soll er solche Natur nicht gängeln wollen, sondern stets daran denken, daß sie intuitive Momente, Instinkt und vorausschauende Klugheit besitzt. Darin beruht ein gut Teil Lebensglück für sie. Ihre „Sternfarben“ sind: seegrün, blau, purpurrot; ihre Blumen die Goldrute; ihre Steine: Türkis, Smaragd, Saphir, Amethyst, Diamant und Topas. Ein Widder oder Löwe wäre der geeignete Partner, der sich an ihrer manchmal gar zu direkten Art nicht stieße. In jedem Fall sollte er sich vor Augen halten, daß ihr die romantische Liebe weniger liegt als die heftige und leidenschaftliche. Sie weiß Kameradschaft mit den Männern zu halten, wie sie überhaupt außerhalb des Familienkreises viele Freunde braucht und besitzt. Persönliche Freiheit geht ihr über alles.

## Die Steinbock-Frau

Zwischen dem 23. Dezember und 20. Januar geboren,

hat stark häusliche Begabung. Nie wird sie einen Geburtstag oder einen Familientag versäumen. Sie legt zwar auf die Ehe den höchsten Wert, muß aber erst lernen, aus der Ehe auch etwas zu machen. Sie muß darin von ihrem Mann unterstützt werden, der auch ihre geistigen Interessen wecken sollte. Ihre „Sternfarben“ sind: aschgrün, grün, schwarz, kastanienbraun, purpurrot, lila; ihre Steine: Onyx, Achat, Granat und alle schwarzen oder blauen ungeschliffenen Steine. Männer der Jungfrau oder des Stiers dürften am besten zu ihr passen. Ist